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OBJET :  Gestion des déchets. 

 

Monsieur le Président, 

Nous souhaitons à nouveau ouvrir le débat et obtenir des réponses objectives et 
opérationnelles à l’un des plus importants problèmes auquel la Corse est 
confrontée : LES DECHETS. 

Alors qu’en cette fin d’année 2019 le centre d’enfouissement de Prunelli n’accueille 
plus qu’une quantité limitée de déchets et qu’il manque 5000 tonnes à Viggianello 
pour assurer le traitement des déchets résiduels produits par les adhérents du 
SYVADEC, qu’allons-nous faire pour assurer la collecte et les conditions de salubrité 
de nos territoires ? 

Qu’allons-nous faire et comment allons-nous financer l’excédent de déchets de 2020 
et plus encore ? 

Vous avez proposé 2 plans d’actions, sans pour autant assurer la révision du 
PPGDND ou élaborer le plan global attendu depuis février 2017. 

Les travaux du nouveau plan qui incluent les déchets des ménages, du bâtiment et 
les déchets dangereux, ont seulement débuté en septembre 2019. 

Nous souhaitons connaître avec précision, les résultats régionaux obtenus par la 
mise en œuvre du premier plan d’actions qui prônait exclusivement le porte à porte 
en s’opposant à toute autre solution. 
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Nous souhaitons également connaitre les résultats obtenus par la mise en œuvre de 
la seconde feuille de route d’octobre 2018, qui reconnaissons-le se voulait plus 
ouverte en incluant la réalisation de 2 unités de surtri à Ajaccio et Bastia. 
Réalisations qui pourraient être contrariées par le rejet de l’amendement à la loi Elan. 
Réalisations qui pourraient également être limitées par le refus de mise en œuvre du 
CSR. 

Monsieur le Président, nous constatons ce jour, que la requête de la Préfète portant 
sur une proposition de nouveau vote sur le projet privé de Viggianello n’a pas fait 
l’objet d’une inscription à l’ordre du jour. 

Quels seront les partis pris, dans le plan que vous élaborez, sur les projets de 
Viggianello 2 et de Giuncaggio ? 

Le plan entrera-t’il en vigueur avant ou après les prochaines échéances territoriales ? 
Celui-ci intègrera-t’il la production et l’utilisation du CSR ? 

Monsieur le Président, ce sont des questions que tous les Corses se posent. 
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